

Comunicado de la parroquia de Nuestra Señora del Rosario

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 1 de julio de 2019, lunes

El párroco, Ginés Luis Vicente, comunica que los próximos domingos 7 y 14 de julio la celebración de la eucaristía que se hace en la capilla del colegio de las Hermanas Carmelitas de la ciudad de La Unión se trasladará al templo del Rosario a la misma hora: 9 de la mañana.

También se comunica que la misa diaria de las 8.30 horas, que se celebra en la capilla, queda suspendida hasta los primeros días de septiembre, en que se reanudaran las celebraciones.